

Fecha: 20-06-2024
 Medio: El Ovallino
 Supl.: El Ovallino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 5
 Cm2: 642,5
 VPE: \$ 736.942

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: **McDonald's inaugura primer restaurante en Ovalle reforzando su compromiso con el empleo joven**

McDonald's inaugura primer restaurante en Ovalle reforzando su compromiso con el empleo joven

La compañía líder de comida rápida inauguró su primer local en la ciudad, que trae importantes novedades socioambientales como parte de su guía Receta del Futuro, entre las que destacan su fuerte compromiso con la empleabilidad juvenil y el desarrollo de las comunidades.

La compañía que opera McDonald's en Chile y otros 19 países de Latinoamérica y el Caribe, llegó por primera vez a la ciudad de Ovalle enfocándose en ofrecer 150 nuevas oportunidades laborales atractivas para los jóvenes de la zona, donde podrán aprender y crecer laboralmente en la compañía.

Con la apertura de McDonald's en Ovalle, el 100% de los colaboradores fueron nuevas contrataciones de jóvenes de la zona, quienes recibieron una formación en todos los ámbitos que requieren para su crecimiento profesional, a través de programas, cursos, y mentorías.

"Abrir las puertas del primer McDonald's de Ovalle y ofrecer oportunidades laborales en la zona, es creer en el potencial que tienen los jóvenes y en el impacto positivo que la compañía puede ofrecer en sus vidas a través del empleo y la formación profesional. Esta inauguración es el reflejo al compromiso que tenemos con los jóvenes del país" comenta Carlos González, Director General de Arcos Dorados Chile.

Actualmente, más de 11 mil empleados son parte de Arcos Dorados de Arica a Puerto Montt, un compromiso que por más de 30 años viene impulsando en el país. Por esta razón, durante el 2023, más del 30% de las contrataciones a nivel nacional, corresponden a jóvenes que buscaban su primer empleo formal.

Adicionalmente, como parte de su compromiso con la comunidad, McDonald's anunció el apoyo a la



a Fundación Gota de Leche de la ciudad. De esta forma, la llegada de Ovalle no solo representa una nueva alternativa gastronómica para los residentes, sino también un compromiso con el desarrollo sostenible y el fortalecimiento profesional de las comunidades.

El nuevo restaurante fue construido bajo estándares ambientales avanzados y una clara dedicación a la formación y el empleo juvenil. McDonald's refuerza su liderazgo en responsabilidad corporativa y su capacidad para generar un impacto positivo en las comunidades donde tiene presencia.

Capacitación laboral a estudiantes del Colegio Raúl Silva Henríquez de Ovalle

Como parte de su compromiso con las comunidades donde opera la compañía, 40 estudiantes participaron en la exposición de la plataforma McCampus de Arcos Dorados, que ofrece más de 30 cursos de capacitación en temáticas de tecnología, innovación y desarrollo profesional y personal.

"McCampus es una plataforma educativa libre y gratuita creada para impulsar el bienestar y desarrollo profesional de los jóvenes que son parte de la compañía. Todos los cursos están certificados por la Hamburger University, la prestigiosa universidad de McDonald's", explicó Lorena Talma, Gerente de Comunicaciones de Arcos Dorados Chile.

Los cursos abarcan áreas de marketing digital, programación, inteligencia emocional, finanzas y emprendimiento, diseñados para satisfacer las demandas del mercado laboral actual y futuro.

Además, este año, la compañía lanzó un podcast disponible en Spotify y Amazon Music, donde se abordan temas como la inteligencia emocional, la vocación y las tendencias laborales del futuro.

www.recetadelfuturo.com/cursos-libres

